

L'athlétisme à l'honneur dans les établissements scolaires

Le Républicain Lorrain – 02 juin 2024 à 18:38 – Temps de lecture : 1 min



Les disciplines handisports ont été également mises en avant.

Vendredi, la journée des élèves a été entièrement consacrée à l'athlétisme dans le cadre de l'année olympique et paralympique. Encadrées par les membres de l'AS Guénange Athlétisme, toute la matinée, les écoles primaires de la ville se sont affrontées lors des relais interclasses. L'après-midi, les élèves des classes de 5^e du collège René-Cassin se sont affrontés tant en course qu'en lancer de vortex et en saut en longueur. Pour cette dernière discipline, ils étaient conseillés par Ronald Servius, qualifié aux JO de 2000, en triple saut en longueur.

Handisport, films et breakdance

Pendant qu'une partie des élèves se mesuraient sur le stade, les autres s'essayaient aux épreuves paralympiques, coachés par Jean-Marie Donatello, président du comité départemental Handisport. « Si on accueille la différence, il n'y a plus de différences. » Les jeunes ont suivi des parcours en fauteuil roulant, en binômes non voyants, joué au curling spécial, se sont affrontés en torballe avec un bandeau devant les yeux, et enfin joué à la boccia, pétanque avec balle en toile.

La soirée s'est achevée, dans la salle Voltaire, par la projection de deux films, l'un sur l'histoire du club d'athlétisme de la ville et l'autre sur les qualifiés aux Jeux avec la présence de Ronald Servius et Eddy Riva qualifié aux JO de 2004 et 2008 aux 50 km marche. Les nombreux spectateurs ont découvert à l'entracte une démonstration de breakdance, par les élèves d'Aca-Danse, nouvelle discipline des Jeux olympiques.